

JURADO DE LA SRA. NELSON EN LA HABANA

LA HABANA, 9 de junio.—(AP). —Hoy se dará por terminado y quizá con absolución, el jurado para dictaminar la culpabilidad o inocencia de la señora Karen Nelson, de 25 años de edad, originaria de los Estados Unidos, la que hace tres meses fué encarcelada como investigadora del crimen en que perdió la vida su esposo el rico cosechero de caña Alvar Nelson, de 31 años de edad.

También figuran como acusados y como autores materiales del crimen el mayordomo de la hacienda propiedad de los Nelson y el tene-

(Pasa a la 2da. página)

Jurado

(Viene de la 1ra. página)

dor de libros de la misma.

La muerte de Nelson originalmente fué atribuída a un accidente cuando la pistola que portaba al cinto se le cayó disparándose, pero hace tres meses un juez halló circunstancias extrañas y ordenó la detención de las mencionadas personas. El padre de la víctima, Swan Nelson, de 63 años de edad, millonario sueco que hace 42 años llegó a Cuba en la miseria y se enriqueció con la producción de azúcar, cree en la inocencia de su nuera y está costeando todos los gastos de la defensa.
